



*Max Urlacher, Film- & Theaterschauspieler:
»Ich bewundere das uneigennützig
soziale Engagement von Frau Lang.
Mit ihren ALISA-Projekten hat sie
vielen sozial benachteiligten Kindern
zu besseren schulischen und beruflichen
Perspektiven verholfen. Das verdient den größten
Respekt und die höchste Anerkennung.«*

Kreativer Ausdruck

Schöpferisch gestalten ist wichtig für die Persönlichkeitsentwicklung. Malen, Basteln, Kneten, Musizieren oder Theaterspielen regen die Fantasie von Kindern und Jugendlichen an und lassen sie spontan und erfinderisch sein. Damit helfen wir ihnen, ihre Begabungen und Vorlieben zu entdecken.

ALISA-Angebote, die das Ausdrucksbedürfnis junger Menschen unterstützen: Spiel-, Mal- und Bastelkurse, musikalische Früherziehung, eine Theater-AG und ein Chor für Grundschüler. Bei besonderer Begabung unterstützen wir Kinder dabei, ein Musikinstrument zu erlernen.

